
郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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议案精选

大会第二次全体会议：
白红战作市人大常委会工作报告（市人大法制委员会工
作报告书面印发）；于东辉作市中级人民法院工作报告；
刘建国作市人民检察院工作报告；表决选举办法（草案）。
主席团第二次会议：
听取大会秘书长关于代表审议市政府工作报告情况

的汇报；市委推荐候选人建议名单；审议通过候选人
名单（草案），提交各代表团酝酿。
各代表团会议：
审议市人大常委会工作报告和市人大法制委员会工作
报告；审议候选人名单（草案）/酝酿提名候选人；酝酿
监票人/计票人名单（草案）。

本报讯 昨日，出席市十四届人
大二次会议的代表继续审议政
府 工 作 报 告 和《关 于 郑 州 市
2014 年国民经济和社会发展计
划执行情况与 2015 年国民经济
和社会发展计划草案的报告》、

《关于郑州市 2014 年财政预算
执行情况和 2015 年财政预算草
案的报告》。

审议中，代表们纷纷表示，
政府工作报告实在、精炼、到位、
振奋，是一份出色的经济社会发
展“答卷”；从计划和财政执行情
况来看，我市经济发展的质量和

效益有了进一步提高。代表在
审议中，建议公共财政用于民生
的支出保持较高水平，同时通过
加强监督，确保财政支出起到应
有的作用。

中牟代表团的代表一致
认为，今年的政府工作报告是
一个求真务实、鼓舞人心、催
人奋进的报告。报告客观全
面 总 结 了 2014 年 的 辉 煌 成
就 ，明 确 提 出 了 2015 年 的 奋
斗目标，报告文字精简，内容
务实，发展思路清晰，目标任
务明确，发展措施具体、可操

作 性 强 ，充 分 体 现 了 郑 州 的
“双重”责任，是一个凝聚力
量、加压奋进的好报告。

金水区代表团的代表一致
认为，报告语言朴实，内容丰
富，总结工作客观全面，谋划
工作举措有力，发展目标民心
所向，是一个改革开放、创新
为 民 的 好 报 告 ；报 告 鼓 舞 人
心，催人奋进，用“十个坚持”，
明确了新常态下 2015 年郑州
都市区建设的工作任务，符合
郑州当前发展实际，顺应时代
发展要求；报告情系民生，温

暖人心，无论是做好“十大民
生实事”的具体工作，还是打
造美丽郑州的具体思路，都体
现了以民为本的施政理念。

高新区代表团的代表纷
纷表示，报告思路清晰、目标
明确，重点突出、措施得力，数
据翔实，总结成绩全面充分，
客 观 实 在 ；分 析 问 题 精 辟 透
彻、深入浅出；部署工作具体
详 细 ，便 于 落 实 。 代 表 们 建
议，郑州都市区建设应该更加
注重统筹发展和均衡发展，让
老百姓分享发展成果。

代表继续审议政府工作报告

建议：政府要出台有针对
性的扶持政策，不断加大对农
村薄弱学校的经费投入，逐步
改善薄弱学校校舍、场地、教
育设施等硬件配备，尽早实现
城 乡 中 小 学 办 学 条 件 标 准
化。为鼓励、吸引优秀教师到
农村任教，建议政府在统一城

乡教师各项福利的基础上，加
大农村中小学教师岗位津贴，
尤其是增加偏远地区、贫困地
区学校教师补助。此外，建议
增加农村教师职称晋升名额、
教育培训机会，通过制度鼓
励，引导新进教师、优秀教师
到农村任教。

建议：加强基础设施建
设 ，提 高 社 区 服 务 环 境 质
量，按照建设和完善社区功
能的工作思路，进一步加强
社区基础设施建设，加快解
决社区居民活动场所缺乏的
问题，逐步配置优化社区生
活环境，满足居民开展活动

的需求。规范社区工作者队
伍的“入口”，采取公开招聘、
民主选举、竞争上岗等办法
选聘社区干部。要建立健全
教育培训机制，定期开展集
中培训、岗位锻炼或经常性
学习，提高社区工作者的政
治业务素质。

建议：根据相关法律、法
规文件，出台郑州市各类废
弃物无害化处理、资源化利
用文件，并列入十三五规划
和各县（市）年度工作目标。
同时政府及其行业主管部门
在制定规划和目标时，要把

提高资源化利用能力和无害
化处理水平放在首位，完善
措施、量化指标。建立城管、
畜牧、能源、规划、住建、环卫
等部门协调工作机制，发挥
整体效能，实行各类废弃物
无害化集约处理。

建 议 ：我 市 应 成 立 公
共 安 全 管 理 指 挥 中 心 ，统
一 协 调 调 度 公 共 安 全 资
源 ，尽 快 建 立 公 共 安 全 应
急 预 案 ，完 善 综 合 社 会 安
全 保 障 机 制 。 提 前 做 好 大
型 聚 会 、大 型 庙 会 、商 场 促
销 活 动 等 公 共 场 所 及 公 共

活 动 的 安 全 管 控 应 急 预
案 。 今 后 ，在 公 共 场 所 规
划 设 计 中 应 充 分 考 虑 防
灾 、避 灾 因 素 。 此 外 ，要 进
一 步 加 强 公 众 应 急 安 全 教
育 ，尤 其 是 针 对 青 少 年 有
针 对 性 地 开 展 常 态 化 模 拟
应 急 演 练 。

促进城乡教育均衡发展
领衔代表：王建功

进一步加强社区建设
领衔代表：卢超

“变废为宝”推行资源再利用
领衔代表：慎伟琴

加强公共活动安全监管
领衔代表：张宏安

现状：随着社会经济的发展，教育资源出现了不均衡流动，
集中表现在教师资源、学生资源、信息资源配置的不均衡，城乡
教育差距逐渐拉大等方面。

现状：随着社会的深刻变革和城市化的快速推进，社区日
益成为完善基层管理的平台、拓宽基层民主的渠道、服务居民
群众的载体、开展社会工作的舞台，在社会、经济、文化、政治发
展中的地位和作用日益突出。

现状：生活垃圾、餐厨垃圾、建筑垃圾、农林废弃物、畜禽粪便等无
害化处理和资源化利用工作是一项系统性社会化工作，该项工作不仅
可以节约建设用地、资金等，还可以解决分散处理多头污染问题。

现状：随着城市规模的扩大，城市公共安全管理存在的安
全隐患也逐步凸现。一方面，城市公共安全基础设施薄弱、基
础设施设防标准偏低；另一方面，市民缺少安全风险意识，缺乏
应急避险的相关知识，一旦遇到紧急情况自救互救能力较差。

人大今日议程


